XX Congreso Trastornos del Neurodesarrollo

Valencia (9 y 10 Marzo 2018)

Dr. Alberto Fernández Jaén Especialista en Neurología Infantil.

RESUMEN

El trastorno por déficit de atención/hiperactividad (TDAH) es uno de los trastornos del neurodesarrollo (TND) más prevalentes. Otros TND pueden aparecer de forma comórbida o mimetizar el propio TDAH. Se revisa la elevada prevalencia otros TND (trastornos específicos del aprendizaje, trastornos de la comunicación...) en los pacientes con TDAH. Por otro lado, entre los posibles diagnósticos diferenciales se sitúan los mismos TND que pueden aparecer de forma comórbida. Se valorará, de acuerdo a la literatura, el papel de la valoración clínica y la neuropsicología en la distinción entre comorbilidad y mimetismo. La valoración clínica podría ser insuficiente para el diagnóstico comórbido de los TND. En estos casos, la valoración neuropsicológica es generalmente necesaria; ésta puede igualmente ofrecer hipótesis diagnósticas alternativas de la sintomatología observada, y por tanto ser útil para el diagnóstico diferencial.